

Q1. ヒューマン高校に入学する前のお子様の状況と、抱えていたお悩みをお聞かせください。

- 小学6年生の二学期よりリストレスうつ病にかかり、その後長期欠席をしました。
- 中学に入学以来の3年間を保健室登校で過ごす。

小学6年生からのいじめに合い、人との距離感を小遣りでいます。

Q2. 入学を決める際に、お子様とどのようなお話をされましたか？また、最終的にヒューマンを選ばれた決め手は何でしたか？

今までの閉鎖的な環境からの解放を求め、今一番本人が興味がある事、入学前の何回の面接で、清水先生のお話を伺い、娘を安心してお任せできる学校だと思ふ事。

入学試験の時の坂下マネージャーの「嫌でも自分が変る」と言わされた言葉に感動です。

Q3. ご入学後のお子様の様子をお聞かせください。（入学前と変化したことなど）

入学後、友達ができた、専科では、先輩達と話ができる様になりました。
とても楽しそうです。

Q4. ヒューマンの教育（学習・生活指導・先生・職員）についてご感想をお聞かせください。

先生方、先輩方がとても優しく、接してくれている事に
感謝しています。

Q5. 保護者様自身の変化はございましたか？

娘の話を聞くのがすごく楽しく、安心して過ごせています。

Q6. お子様の進路に悩まれている保護者の方にメッセージをお願いいたします。

私の子供は、小学6年生から、保健室登校になり、四年間、毎日心配ばかりの生活を過ごしていました。本人が目標を持ち、ヒューマンアカデミーを見つけて来てからは、不安もありませんが、先生方と話をする中で、信頼できました。今、子供の姿を見ると、ヒューマンにして正解だったと思います。